

RICHARD KOO

Chief Economist of Nomura Research Institute

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Economics
- Finance

Richard Koo adalah Kepala Ekonom Nomura Research Institute, dengan tanggung jawab untuk memberikan analisis ekonomi dan pasar independen kepada Nomura Securities, rumah sekuritas terkemuka di Jepang, dan kliennya. Sebelum bergabung dengan Nomura pada tahun 1984, Mr. Koo, seorang warga negara AS, adalah seorang ekonom di Federal Reserve Bank of New York (1981-84). Sebelum itu, dia adalah Doktor Fellow dari Dewan Gubernur Sistem Federal Reserve (1979-81). Selain melakukan penelitian pasar keuangan, ia juga memberi nasihat kepada beberapa perdana menteri Jepang tentang cara terbaik untuk menangani masalah ekonomi dan perbankan Jepang.

Selain menjadi salah satu non-Jepang pertama yang berpartisipasi dalam pembuatan rencana ekonomi 5-tahun Jepang, orang Taiwan-Amerika itu juga satu-satunya anggota non-Jepang dalam Konferensi Studi Strategi Pertahanan dari Kementerian Pertahanan Jepang untuk tahun 1999 -2011. Saat ini ia menjabat sebagai Penasihat Senior untuk Pusat Studi Strategis dan Internasional (Washington DC). Dia juga anggota Dewan Penasihat Institute for New Economic Thinking (NYC), dan kontributor tetap untuk Economics by Invitation, The Economist.

Penulis banyak buku tentang ekonomi Jepang, buku terbarunya "Cawan Suci Makroekonomi - Pelajaran dari Resesi Hebat Jepang" (John Wiley & Sons, 2008) telah diterjemahkan ke dalam dan dijual dalam empat bahasa berbeda. Mr Koo memegang BA dalam Ilmu Politik dan Ekonomi dari University of California di Berkeley (1976), dan MA di bidang Ekonomi dari Johns Hopkins University (1979). Dari 1998 hingga 2010, Richard Koo adalah profesor tamu di Universitas Waseda di Tokyo.

Di bidang keuangan, Richard Koo berada di peringkat 1 di antara lebih dari 100 ekonom yang meliputi Jepang di Nikkei Financial Ranking untuk 1995, 1996 dan 1997, dan oleh majalah Institutional Investor untuk 1998. Ia juga di peringkat 1 oleh Nikkei Newsletter pada Obligasi dan Uang untuk 1998, 1999 dan 2000. Dia dianugerahi Penghargaan Abramson oleh National Association for Business Economics (Washington DC) untuk tahun 2001.

Pak Koo, penduduk asli Kobe, Jepang, menikah dengan dua anak.